

LIGUE DE FOOTBALL DE LA GUYANE



Fondée le 20 octobre 1962 - Affiliée à la Fédération Française de Football
Membre de l'Union Caraïbienne de Football - Membre de la CON-CA-CAF

Cayenne le 12 Juillet 2024

COMMUNIQUÉ

Décès de Stéphane CHOCHO

Monsieur Marcel BAFAU, le président de la Ligue de Football de la Guyane, le Comité directeur ainsi que le personnel ont appris avec une très grande tristesse le décès de **Stéphane CHOCHO** survenu le **jeudi 11 juillet 2024 à l'âge de 48 ans**. C'est toute la Ligue de Football de la Guyane et le monde du football guyanais qui partagent cette peine et cette douleur.

En effet, Stéphane CHOCHO a été un ancien footballeur du Geldar, éducateur de plusieurs clubs de Kourou mais également arbitre.

Son rire, sa joie de vivre et son abnégation ont marqué plusieurs générations et c'est un grand vide qu'il laissera au football guyanais.

La Ligue de Football de la Guyane et son comité Directeur apportent ses plus sincères condoléances à sa famille et amis et tous ceux qui l'ont côtoyé.

Marcel Bafau
Président
Ligue de Football de la Guyane

